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２学期もあっという間に中間地点。あらゆるイベントが開催されました。          

まずは９月の運動会。天気は当日の朝まで分からず、何ともドキドキしましたが、雨予報が

なんとかちょっとの小雨のみ。ほぼ全てのプログラムを実施できました。特に６年生は小学

校最後の運動会でしたので、本当に良かったなあと思います。６年

生のたすきリレー。毎年とっても楽しみで一番盛り上がりました

ね！ジメジメした天気の中、たくさんの保護者の皆様にも観覧頂き、

ありがとうございました。  

この運動会では、PTA活動にも大きな変化がありました。毎年 PTA

役員が運動会の間も学校の周りの巡視を交代で行っていましたが、

今年度“広報誌”の発行を無くし、この“PTA通信”に移行した事で予算をより多く運動会

に使う事ができ、今年度からは巡視を外部（シルバー人材）に委託する事ができました。保

護者でもある PTA役員もこれでソワソワする事なく、ゆっくりと子供たちの応援ができまし

た。そして運動会終了後のテント等の片付けも、放送での呼びかけにたくさんの方にお手伝

い頂き、あっという間に終わらせることができました。できる時に

できる方で行う。新しい PTA の活動はみなさまのおかげでとてもス

ムーズに進んでいます。当日ご協力頂いた皆様、本当にありがとう

ございました。 

１０月に入って３年生と６年生の学年行事も開催されました。 

まず３年生の学年行事。山代温泉を巡りながら歴史を親子で学ぶ

素晴らしい企画です。天気にもめぐまれ、楽しく開催されたようです。私も２年前に保護者

として参加しましたが、学びがたくさんありました。 

そして、６年生の学年行事は毎年恒例の「非行被害防止講座」と「九

谷焼絵付け」です。今年度は保護者の皆様も希望者は一緒に体験頂きま

した。クイズも盛り上がったようです。学年行事はは各学年委員長・副

委員長が春ごろから企画や準備を進め、特に外で行う行事は天気予報と

もにらめっこしながら実施しています。今回もどちらの行事も事故等な

く終わることができて本当に良かったです。 

最後にマラソン大会。この行事も昨年までは子供たちが走っている

間、車両や自転車の侵入がないように PTA 役員がポイントに立って規

制していました。当日はたくさんの役員が必要でとても気の張る作業

でしたが、今年度から外部（CSさん）に全面的に協力頂けることとな

り、スムーズな進行に加え PTA 役員もゆっくり観戦ができました。本

当に感謝です。 

先月と今月はたくさんの行事がありましたが、「PTA役員でなんとかしなければいけない」

といった概念を捨て、保護者の皆様、地域の皆様にも相談し、助けを求め、一緒に活動をす

ることにより「PTA役員は大変」という概念を少しずつ取り払うことができているかと思い

ます。来月は家庭教育委員会の行事についてご報告できたらいいなと思います！お楽しみに 
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